

Abogan en Cuba por inclusión de Venezuela en Cumbre de las Américas



La Habana, 25 mar (RHC) El presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Fernando González, demandó este domingo la inclusión de Venezuela en la VIII Cumbre de las Américas, tras la decisión del gobierno anfitrión de no invitarla.

En declaraciones a medios de prensa, el también Héroe de la República de Cuba expresó que es extremadamente injusto que se trate de excluir a Venezuela pues esto no es compatible con el llamado a dialogar y a escuchar todas las posiciones.

De acuerdo con González, uno de los cinco antiterroristas cubanos que cumplieron largas condenas en Estados Unidos, estamos ante una postura antidemocrática, dirigida a impedir que el gobierno y el pueblo del país sudamericano eleven su voz para exponer la verdad y defender a la revolución bolivariana.

A mediados del pasado mes, un grupo de países del hemisferio se pronunció contra la asistencia de Venezuela a la cumbre que tendrá su segmento de alto nivel el 13 y 14 de abril, y el entonces presidente peruano, Pedro Pablo Kuczynski, retiró la invitación a Maduro, escenario enmarcado en la cruzada

estadounidense contra Caracas.

Para González, en tan complejo contexto, urge el respaldo a Venezuela, su pueblo y revolución.

El 21 de marzo La Habana acogió el II Foro de la Sociedad Civil Cubana “Pensando Américas”, donde más de un centenar de organizaciones y asociaciones de trabajadores, mujeres, estudiantes, profesionales, campesinos y otros sectores fijaron posiciones de cara a la cumbre hemisférica y sus eventos paralelos.

En una declaración final, los participantes manifestaron su respaldo a Venezuela y denunciaron todo intento de agresión contra cualquier país de América Latina y del Caribe. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/158361-abogan-en-cuba-por-inclusion-de-venezuela-en-cumbre-de-las-americas>



Radio Habana Cuba